





# Un libro que habla de la historia de las calles de Vallenar

**El autor es un hombre identificado plenamente con la ciudad y su trabajo.**

**VALLENAR.**- Jorge Torres, director de Tránsito y Transporte Público de la Municipalidad de Vallenar, es el autor de un libro que denominó "Las Calles de Mi Ciudad", una verdadera joya informativa, cultural y turística, que permitirá conocer en forma clara, precisa y debidamente explicativa, las razones que existieron para colocar determinados nombres a las calles de la comuna de Vallenar.

El autor de esta gran obra escrita, acompaña sus recopilaciones y antecedentes con gráficas de calles, avenidas, paseos y plaza, aunque también introduce fotografías de algunas de las flores más típicas del desierto de la provincia de Huasco.

## TRABAJO EN ZONAS RURALES

Jorge Torres, también extiende su trabajo hasta las localidades rurales de Domeyko e Incahuasi. Aquí hace referencia de algunas de las calles de este poblado, pero además, hace notar que hubo intervención de los vecinos en los nom-

brados y bajas de la comuna, en ella se relata la historia del sector y las razones, en algunos casos, del cambio de nombre. A modo de ejemplo, señala que la actual población Rafael Torreblanca "hoy lleva el nombre del pueblo del poeta soldado que colocó muy alto la bandera de la Patria. Formó en las filas del bravo batallón "Atacama", donde se incorporaron hijos del Huasco. Su bello poema "A Clementina" se recordará para siempre en esta tierra de poetas y héroes". El autor del libro, también hace saber que dicha población se llamó anteriormente "Los Canales" y se le llamó además "Pueblo de los Indianos".

## ALGUNAS CURIOSIDADES

En el libro también se pueden encontrar algunos "curiosidades", como las ha denominado su propio autor; entre ellas a conocer cual es la calle más larga de Vallenar (Arturo Prat), la más corta (Agua Amarga) que tiene tan sólo una cuadra. También recuerda que la Ilustre Municipio

Vallenar aprobó la incorporación del municipio vallenarino a la Asociación de Ciudades Educadoras, con sede en Barcelona-España.

## TRABAJO CON CASINO

Jorge Torres, es hijo de la tierra huasquina, de tal manera que no vacila en afirmar que "este ha sido un trabajo hecho con especial cariño y este amor a la tierra hace que nos podamos inspirar para dirigirnos a nuestra querida ciudad y poder hablar así de su historia, historia que está en cada rincón, en cada sector, población, villa y calle que a diario recorremos.

En esta oportunidad he querido realizar una recopilación de antecedentes que nos relatan el motivo de tan importantes nominaciones, sólo espero, que este trabajo sea de interés para quienes tengan la oportunidad de utilizarlo", expresa el autor del libro.

El libro "Las Calles de Vallenar", sin duda, será un extraordinario aporte en cuanto a un conocimiento general de esta

# **Un libro que habla de la historia de las cales de Vallenar**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un libro que habla de la historia de las cales de Vallenar [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)